
様式 ９
※意見交換会を実施しない施設所管課は使用不要です

船場生涯学習センター

利用者等による意見交換会
～ご意見に対する指定管理者の考え・対応～

指定管理者：国立大学法人大阪大学

開 催 日：令和５年 9 月６日

開催場所：船場生涯学習センター

６階 会議室 4AB

参加人数：４名



項 ご意見（要約） 考え 件数

1

喫煙ルームを設けてほしい。 箕面市に確認したところ、大阪

府の受動喫煙防止条例に基づき

市の公共施設は第 1 種施設とな

り、全面的に禁煙とすることが

定められています。

1

2

駐車場について、常に朝から満車

状態が続いており、施設の利用者

が駐車できない。

箕面市に確認したところ、10 月

末に船場第 2 駐車場がオープン

する予定なので、多少は緩和さ

れるのではないかとのことで

す。

3

案内表示がわかりづらい。 箕面市に確認したところ、周辺

道路に駐車場の案内などを多数

設置したので、以前より分かり

やすくなっているのではないか

とのことです。

4

利用者によっては、イベントの場

所や日程など長期的なスケジュー

ルを早くから決めておく必要があ

るので、3 か月前にならなければ

予約できないのは利用しづらい。

市全体で統一したルール、シス

テムで運用しております。箕面

市に確認したところ、船場だけ

特別ルールで運用することはで

きないとのことですので、ご了

承ください。

5

予約日の 2 週間前を過ぎるとキャ

ンセル料として利用料の全額を支

払わなければならないのは厳し

い。

6

大阪大学の教員による生涯学習講

座は良いと思うが、市民の学ぶ場

として多様化し、市民が自ら主催

するような、オープンな学びの場

的なものができれば面白くなると

思う。

60 歳以上の方々を対象とした

「箕面シニア塾」という市が運

営する講座を今年度から船場で

も開講します。シニア塾は、ス

ポーツコースと文化・健康コー

スで様々なクラスがあり、それ

をきっかけに市民の自発的な活

動に繋げていくという目的を持

って行っているので、少しでも

その一助になればと思います。

7

大学が街の中にあり、留学生が多

い、国際交流がやりやすいという

船場の地域性を活かして市のモデ

市民と大学がコラボレーション

して、定期的に生涯学習センタ

ーを利用していただくような好
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25

ルケースになればよい。シニア層

はもとより、子供や高校生なども

含め、市民と大学が相互交流でき

るような企画を考えたい。

循環になればよいと思っていま

すので、ぜひよろしくお願いし

ます。

８

キャッシュレス決済ができれば便

利。

箕面市に確認したところ、３月

から新しい公共施設予約システ

ムに更新されるので、キャッシ

ュレス決済の導入が進められて

います。従来どおりの現金払い

とキャッシュレス決済を選択で

きるようになる予定です。


